



Deutsches Rotes Kreuz

Ortsverein Hemeln Aus Liebe zum Menschen

Der DRK-Ortsverein Hemeln ist, gemessen an der 1175-jährigen Hemelner Dorfgeschichte, ein recht junger Verein. Er wurde 1952 gegründet und ist mittlerweile ein fester Bestandteil im Hemelner Vereinsleben.

Dem Verein gehören zzt. 100 Mitglieder an, von denen 17 aktiv die Vereinsarbeit mitgestalten und die 1. Vorsitzende Angelika Seefried in ihrer Arbeit unterstützen.

Zu den Aufgaben des DRK-Ortsvereins zählt die Durchführung von drei Blutspendeterminen im Jahr, an denen seit 1975 über 6000 Blutspender teilgenommen haben. Weiterhin besteht eine kleine Sanitätsbereitschaft, die bei örtlichen Festen und Veranstaltungen wie z.B. dem Volkslauf, der Weserbeleuchtung oder Sportfesten die Erste-Hilfe-Betreuung übernimmt.

Das Hauptbetätigungsfeld des DRK-Ortsvereins liegt jedoch in der Seniorenarbeit. Seit über 40 Jahren wird regelmäßig einmal im Monat, ein Seniorennachmittag angeboten. Das Programm wird durch die Seniorenbetreuerin Karin Berndt und ihr Helferteam abwechslungsreich gestaltet und durch Vorträge oder gelegentliche Ausflugsfahrten ergänzt. Zusätzlich gibt es einen monatlichen Spielenachmittag. Weiterhin besteht seit 1990 ein Seniorentanzkreis, ebenfalls unter der Leitung von Karin Berndt. Die Übungsstunden finden wöchentlich in der Sporthalle statt. Die Teilnehmerinnen kommen aus Hemeln, Gimte Veckerhagen und Hann. Münden.

Als jüngste Sparte besteht seit 2005 eine Seniorengymnastikgruppe in Kooperation mit dem TSV-Jahn Hemeln. Auch hier bietet die Übungsleiterin Susanne Jatho wöchentlich ein, auf die Fähigkeiten der Teilnehmer abgestimmtes, Übungsprogramm an.



Deutsches Rotes Kreuz

Ortsverein Hemeln
Aus Liebe zum Menschen

Ansprechperson im Verein

1.Vorsitzende:

Angelika Seefried
Ginsterweg 14
34346 Hann. Münden

allgemeine Vereinsarbeit
und Blutspenden

Karin Berndt
Schlehenweg
34346 Hann. Münden

Seniorenachmittage
Seniorenspielemittage
Seniorentanz

Susanne Jatho
Hauptstr.
34346 Hann. Münden

Senioren-gymnastik

Regelmäßige Aktivitäten

Seniorenachmittag: einmal im Monat im DRK-Vereinsraum,
Weserstr. 37, von 14.30 – 17.00 Uhr

Spielemittag für Senioren : einmal im Monat im DRK-Vereinsraum
Weserstr. 37, von 14.30- 17.00 Uhr

Termine siehe Schaukasten am Gemeindebüro

Seniorentanz: jeden Freitag, 15.00 – 17.00 Uhr Walter-Kühne-Halle

Senioren-gymnastik: jeden Montag 09.45 – 10.45 Uhr Walter-Kühne-Halle

Blutspenden: 3 Termine pro Jahr



**Deutsches
Rotes
Kreuz**

Ortsverein Hemeln
Aus Liebe zum Menschen

Aktuelle Termine in 2024

Samstag, 16. März 2024 **15.00 Uhr Jahreshauptversammlung,
DRK-Raum, Weserstr.**

Blutspendetermine in 2024

Mittwoch, 21. Februar 2024 **16:00 – 19:30 Uhr Walter-Kühne-Halle**
Mittwoch, 22. Mai 2024 **16:00 - 19:00 Uhr Walter-Kühne-Halle**
Mittwoch, 06. November 2024 **16.00 - 19.30 Uhr Walter-Kühne-Halle**

Die Blutspende beim DRK

Die Blutspende ist ein unschätzbare Dienst, mit dem Spender schwerstkranken Patienten zur Gesundung verhelfen oder Leben ermöglichen. Blutspender erbringen freiwillig eine wichtige Leistung für die Gemeinschaft, für die es zur Zeit keinen künstlich hergestellten Ersatz gibt. Die unentgeltliche Blutspende beim Deutschen Roten Kreuz sichert seit 1952 die Versorgung der Patienten, die auf Transfusionen von Blutpräparaten angewiesen sind. Täglich sind die Blutspendedienste des Deutschen Roten Kreuzes darauf angewiesen, dass sich bundesweit 15.000 Menschen freiwillig in den Dienst dieser Sache stellen. Allein der DRK-Blutspendedienst NSTOB, der die vier Bundesländer Niedersachsen, Sachsen-Anhalt, Thüringen und Bremen betreut, ist zur Erfüllung seiner Aufgabe darauf angewiesen, dass sich täglich dreieinhalb- bis viertausend Menschen freiwillig als Blutspender zur Verfügung stellen. Die Sorge um das Wohl der Spender gehört deshalb ebenso zu den Aufgaben der DRK-Blutspendedienste wie der Schutz der Empfänger von Blutpräparaten.

Die Blutspende - eine der größten Bürgerinitiativen

Millionen Bundesbürger spenden jedes Jahr freiwillig und unentgeltlich - zum Teil mehrfach – Blut beim Roten Kreuz. Sie sind das wichtigste Glied in der Kette der Blutversorgung. Ehrenamtliche Helferinnen und Helfer, organisiert in den Kreis- und Ortsvereinen des DRK, sowie in lokalen Blutspendehilfevereinen, leisten eine wichtige Arbeit bei der Planung, Organisation und Durchführung der örtlichen Blutspendetermine. Unterstützt werden die Blutspendedienste durch die Bereitstellung von Räumlichkeiten und Organisationshilfen durch Betriebe, Schulen, Verwaltungen sowie kostenlose Spendenaufrufe in den Medien. Ohne dieses ehrenamtliche Engagement weiter Kreise der Gesellschaft, wäre die Blutversorgung in Deutschland in der bekannten Art und Weise, Menge und Qualität nicht realisierbar.

Freiwillig und unentgeltlich

Der Blutspendedienst des Roten Kreuzes folgt den Prinzipien des „ethischen Kodex“, den Empfehlungen der WHO (Weltgesundheitsorganisation), sowie den Maßgaben der Europäischen Gemeinschaft, die alle gesetzlichen Rahmenbedingungen für die Blutspende in Deutschland ([Transfusionsgesetz](#), Gesamtnovelle 2005), die Freiwilligkeit und Unentgeltlichkeit der Blutspende vorsehen. Die Spenderinnen und Spender stellen ihr Blut freiwillig und unentgeltlich zur Verfügung, und helfen damit Patienten, die dringend auf Blut- bzw. Blutbestandteilpräparate angewiesen sind. Das Rote Kreuz folgt weltweit diesem ethisch-moralischen Prinzip der unentgeltlichen Blutspende. Blut darf nicht zur Handelsware werden.

Link, zum DRK-Blutspendedienst- Niedersachsen

www.blutspende-nstob.de

Link zum DRK-Kreisverband einfügen.

www.drk-goe-nom.de